

# **Semaine des anciens combattants 2011**

## **Fiche d'information sur le Monument au maintien de la paix**

Le Monument au maintien de la paix à Ottawa est le premier monument au monde dédié spécialement au maintien de la paix. Ce monument honore les soldats vivants aussi bien que ceux décédés.

Depuis 1948, plus de 110 000 gardiens de la paix canadiens ont servi dans des zones de conflits autour du monde. Sur le monument, on peut voir trois gardiens de la paix, deux hommes et une femme, debout sur deux arêtes de pierre qui forment un 'V'. Cela symbolise de manière artistique le passage à travers les débris de la guerre et la résolution des conflits.

